
リファイン新聞 第 66 号
発行日：2023 年 1 月 1 日（日）
発行元：ロイヤルクリーナー株式会社リファイン大分
住所：大分県豊後大野市犬飼町下津尾 10 番地
TEL 097-579-7455（受付時間 9:00 〜17:30）
FAX 097-579-7454
HP https://refineoita.com

20232023年年

  　  　11月月
第第6666 号号

リファイン大分の情報まんさい新聞リファイン大分の情報まんさい新聞

リファイン新聞リファイン新聞

大分市指定の就労移行支援事業所。大⼈の
発達障害に特化したコンテンツで、⻑期的
な就業に向けたサポートを行なっています。
大分県大分市中央町の枡屋７階にあります。

関連会社情報

ディーキャリア 大分オフィス
ディーキャリア 大分オフィス

ディーキャリア大分オフィスとは？

サービス管理責任者サービス管理責任者

仲村仲村  勇勇

謹賀新年謹賀新年

　新年あけましておめでとうございます。新年を迎えるにあたり私自身の抱負を立て
ました。今年の抱負は『原点回帰』です。2023 年の会社のテーマを決める管理職会
議の中で、「今までやってきたことの原点に立ち返ろう」「新社会⼈になった時のフレッ
シュな気持ちで当たり前のことを丁寧にやろう」「仕切り直そう」という言葉が上がっ
たこともあり、私自身の抱負は『原点回帰』といたしました。そういう思いも込めて、
社⻑室をリニューアルする際には、社⻑机はリサイクルショップで購入した学校机に
変えました。基本に立ち返り、初心に立ち戻り、より良いサービスの追求、より良い
職場環境作りに尽力いたします。本年も何卒よろしくお願い申し上げます。

1周年記念イベントを開催しました

宮迫賢太郎宮迫賢太郎
代表取締役社長代表取締役社長

体験会やディーキャリアについてのお問い合わせはこちらまでお気軽にご連絡ください。TEL 097-536-7010

2023 年の抱負は 基本に立ち返る 『原点回帰』 です

昨年中は格別のお引き立てを賜り
厚く御礼申し上げます

本年も倍旧の御愛顧の程お願い申し上げます
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　2022年 11月に当所の開設 1周年イベントを
開催しました。沢山の方にご協力いただき、多く
の方に来ていただくことができました。誠にあり
がとうございました。これからも、様々な体験会・
イベントを行っていきたいと思います。 内藤久美内藤久美

就労支援員就労支援員



　

　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　昨年の 11 月下旬に韓国に行ってきました。所属してい
るライオンズクラブの会合に参加するために、福岡空港
から飛行機に乗って会場の韓国はチェジュ島に。ライオ
ンズクラブでは、世界中の方々と交流が深められるため、
大変刺激になり、また勉強になります。韓国には何度か
訪れたことがありますが、チェジュ島は韓国本土と比べ

て料理の味が少し薄いことと、キジ料理が印象に残って
います。会合では式典に参加するため、正装の服や革靴
をスーツケースに詰めました。他には私が海外に行く時
にどうしても欠かせないものも持って行きました。それ
は大好きなキリンビールです。海外のビールも美味しい
のですが、どうしても大好きなキリンビールが欲しくな
ります。そこで、日本からキリンビールを持参し、現地
のホテルに着くと、部屋の冷蔵庫に入れて置くことが習
慣化しました。2023 年が始まりました
が、今年も健康に気をつけて、よく動き、
美味しいビールが飲めるように、頑張っ
ていきたいと思います。（次号に続く）

ライオンズクラブの会合 編
会長が歩んだ道  vol.58会長が歩んだ道  vol.58
KKaicyo aicyo HHistoryistory

代表取締役会長代表取締役会長
宮迫忠三宮迫忠三

　
　

　2023 年がスタートしました。2022
年はコロナ禍 3 年目で、前半は苦し
い時期が続きましたが、後半から旅
割も再開して観光地も盛況となって
きました。繁忙期でもムラなく安定して高品質なサー
ビスが提供できるように、またスタッフがより働きや
すい環境が作れるように、本年も会社一丸となって取
り組んでまいります。何卒よろしくお願いいたします。 
　さて、昨年末に社長室をリニューアルしました。応接
室のソファを撤去して、長テーブルと長椅子を導入。（写
真①）また、WEB 会議がしやすいように 40 インチのモ
ニターも導入しました。（写真②）壁とカーテンで区切っ
た奥の社長机は、学校机に変えて、ロイヤルウォッシュ
の宮迫奈緒美副代表と向かい合わせに設置し、仕事を行
なっております。（写真③）机や椅子は全てリサイクル
ショップで購入しました。学校机に座ると、学生時代に
戻ったようで、初心に返り、身が引き締まります。社員
の皆さんも以前より入りやすい雰囲気になったからか、
よく訪れてくれるようになった気がします。他には、昨
年末にバングラデシュに出張をしてきました。現地の工
場やホテルを見学して、リファイン大分でより良いサー
ビスが提供できるようにすることが目的です。出張の詳
細につきましては、次号以降にお伝えいたします。

社長のノート

社長室社長室ののリニューアルリニューアルととバングラデシュ出張バングラデシュ出張
心機心機

一転一転

代表取締役社長代表取締役社長
宮迫賢太郎宮迫賢太郎

      社長の近況写真集 冬のキャンプ 編 

　2022年 12月 10日に大分県日出町の糸ヶ浜海
浜公園にキャンプに行ってきました。前号でお伝
えした、城ヶ原オートキャンプ場に続いて２度目
のキャンプ。海や月がキレイで先輩キャンパー達
のご飯もご馳走になり、楽しいキャンプとなりま
した。次回のキャンプは冬本番の2月の予定です。
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